



Cuatro universidades de Castilla y León captan 1,4 millones de fondos europeos

El objetivo es atraer a 380 alumnos y a profesores de otras instituciones

Valladolid, ICAL

Cuatro universidades de Castilla y León (Valladolid, Salamanca, León y Pontificia de Salamanca) consiguieron captar 1,38 millones de euros de los fondos europeos del programa de movilidad Erasmus+ para atraer, a través de estancias cortas de estudio e investigación, a 381 alumnos, profesores y personal de administración y servicios de instituciones universitarias de todo el mundo.

La Universidad de Valladolid fue la que captó un mayor número de movildades del programa Erasmus+ KA-107, que financia la movilidad de estudiantes, profesores y personal de administración y servicios entre universidades europeas y aquellas que están fuera del Espacio Europeo de Educación Superior, al lograr 282 movildades con un presupuesto total de 998.270 euros, informó la Uva.